

Bewerbung auf Listenplatz 4 - Karl Synek

Liebe Passauer Grüne,

vorweg ein paar Worte zu mir: Ich bin 66 Jahre alt und habe mit meiner Frau Susanne zwei erwachsene Kinder. Ich war Betriebsprüfer beim Finanzamt als Dipl. Finanzwirt (FH) und bin jetzt Kinderbuchautor. Meine Hobbys sind Radfahren und Basketball und natürlich Politik.

Grünes Mitglied bin ich fast von Anfang an. Seit dem Jahr 2003 sitze ich für unsere Partei im Stadtrat. Vom Jahr 2014 an bin ich Fraktionsvorsitzender. Im Stadtrat beackere ich hauptsächlich die Finanzen und die Stadtentwicklung. Außerdem bin ich seit mehr als 10 Jahren der Aufsichtsratsvorsitzende der städt. WGP.



Neben der Stadtratstätigkeit versuche ich bei allen regionalen Parteiveranstaltungen dabei zu sein. Das heißt bei Demos, Abenddiskussionen, Stammtischen und Ständen in der Fuzo. Als Netzwerk bezeichne ich auch die Funktionen und Mitgliedschaften in Vereinen und Organisationen. Bund Naturschutz, Ilztalbahn, Forum Passau, Kinderschutzbund und vieles mehr wären da zu nennen. Besonders macht mir die Arbeit als Schatzmeister beim größten Sportverein der Stadt, dem TV Passau, seit 15 Jahren zu schaffen. Computer sind mir suspekt. Ich liebe den Umgang mit Menschen.

Meine Arbeit als Stadtrat

In den vergangenen Jahren ging von mir eine Vielzahl von Anregungen, Anträgen und Initiativen aus, von denen ich euch eine kleine Aufstellung anfüge:

Baumschutzverordnung, Hochwasserschutz Innpromenade, E-Bike Förderung, Fahrradabstellplätze, Familienzentrum, Integrationsplan, Innstadtbrauerei Bauvorhaben, Konzertsaal, Kommunale Verkehrsüberwachung, Lärmaktionsplan, Lastenfahrräder, Messstation Luft, Neuburger Wald, Obstbäume, ÖPNV-Vorschläge, Parkflächenbebauung, Spielplatz, Stellplatzsatzung, Streusalz, Uni-Klinikum oder Videoüberwachung.

Zu all diesen Schlagworten und vielem mehr war ich in den vergangenen Jahren aktiv. Meine Anträge wurden meist in der PNP veröffentlicht, daneben gab es noch diverse weitere Pressemitteilungen. Auch im örtlichen Radiosender und einigen TV-Sendern war ich mit den grünen Themen hin und wieder präsent. Einen umfangreichen Bericht über meine Stadtratstätigkeit hat die Vorstandschaft kürzlich erhalten, für Rückfragen könnt ihr euch gerne an mich wenden.

Wichtig sind mir auch die Anliegen von den Passauer Bürgerinnen und Bürgern, um die ich mich auch weiterhin als Stadtrat kümmern möchte. Ich freue mich, dass es viele junge Menschen und neue Gesichter in unserer Partei gibt und möchte gerne meine bisherige Erfahrung und kommunalpolitische Kompetenz in die neue Fraktion einbringen.

Dafür bitte ich um euer Vertrauen!

EUER CHARLY